

集合！ わんわんパトロール隊
みんなで頑張るワンツ

まちの Machi no Wadai 話題

愛犬と散歩を楽しみながら地域に貢献します！

わんわんパトロール隊

地域の安全

愛犬と一緒に地域の安全を守る
やりがいのある活動だと思います。
一緒にパトロールしませんか？



田中嘉孝さんと
愛犬・トイプードルのきなこちゃん

「わんわんパトロール隊」の証し



おそろいの腕章をつけて
歩くことで一体感が生まれ、
防犯効果も期待大！

取材中、印象的だったのは飼い主さんたちの笑顔。愛犬を通じて人の輪ができ、防犯につながるという素晴らしい取り組みを前に、私も自然と笑顔になっていました。

犬の散歩をしながら高齢者や子どもを見守り、不審者を見かけたら警察へ通報します。隊の結成後、警察への通報例はなく、「この活動が抑止力になっている」と感じている田中さん。また、町内会長の熊谷公平さんは「犬を通して隣近所のコミュニケーションができています」と喜びます。

「わんわんパトロール隊」の発案者は田中嘉孝さん。嘱託警察大の指導員として警察犬を育てていた経歴の持ち主で、退職後、自身が犬を飼い始めたことをきっかけに隊の結成を思い付き、昨年5月に発足しました。現在は47人と47匹が活動中。中には子どもたちの学校から頻繁に届く不審者情報を見て、「この活動を通して防犯に協力したい」と参加している方もいました。

取材当日はトイプードルに柴犬、他にもたくさんワンちゃんが大集合！首輪におそろいのタグを付け、待っていてくれました。



広告

広告

広告